

LE PASSEPORT POUR ENTRER DANS LE ROYAUME DE LA DIVINE VOLONTÉ

Jésus : « Tu dois savoir, mon enfant, que le passeport pour entrer dans mon Royaume est **une volonté résolue de ne jamais faire sa propre volonté**, quel que soit le sacrifice et même au prix de sa vie. Cet acte résolu, mais véritable, est comme la signature que l'on appose sur le passeport pour se rendre dans le Royaume de ma Divine Volonté, et si la créature signe pour partir, Dieu signe pour la recevoir. Cette dernière signature aura tant de valeur que tout le ciel viendra accueillir la créature dans le Royaume de la Divine Volonté et tous auront les yeux fixés sur celle qui de la terre a pour vie et pour Royaume cette Divine Volonté qu'ils possèdent dans le ciel.

Mais le passeport n'est pas suffisant; il faut aussi étudier la langue, les mœurs et les coutumes de ce divin Royaume, et qui sont les connaissances, les prérogatives, les beautés et la valeur que contient ma Volonté. Sinon la créature serait comme une étrangère qui ne pourrait ni prendre l'amour ni être aimée. Si elle ne fait pas le sacrifice d'étudier pour être capable de parler cette langue, si elle n'est pas adaptée aux coutumes de ceux qui vivent dans ce Royaume si saint, elle vivra isolée, car faute de comprendre, ils l'éviteront, et l'isolement ne rend personne heureux.

Après quoi la créature doit passer de l'étude à la pratique de ce qu'elle a appris, et après un temps de pratique, elle est enfin déclarée citée du Royaume de ma Divine Volonté. Elle goûtera alors tous les bonheurs qui se trouvent dans un Royaume si saint, ils deviendront sa propriété et elle aura acquis le droit de vivre dans le Royaume comme en son pays. »

(Livre du Ciel, Tome 29, 13 juillet 1931)

Jésus : « Enfant de ma Volonté, courage. Ne te laisse pas aller. Le découragement fait perdre des forces et tu te sens loin de moi qui vis en toi et t'aime tant. Tu dois savoir que **lorsque la créature entre dans notre Vouloir pour y déposer sa volonté et prendre la nôtre, notre écho divin commence dans la créature**. Et en entendant notre écho, nous disons : « Qui a tant de vertu au point de produire l'écho de son amour, de son souffle et de son battement de cœur dans notre Être suprême? Ah! c'est une créature qui a reconnu notre Volonté et qui entre pour vivre en elle. Qu'elle soit la bienvenue. Nous, en échange, nous ferons sentir notre écho dans la créature de telle sorte que nous respirerons d'un même souffle, nous aimerons d'un même amour, nous aurons le même battement de cœur, et nous sentirons que la créature vit en nous. Nous ne nous sentirons jamais seuls et la créature sentira que nous vivons en elle; elle aura la compagnie de son Créateur qui ne la laissera jamais seule. »

(Livre du Ciel, Tome 36, 28 décembre 1938)